



## Asphaltfee Charity Ride – Harley-Fahrer organisieren 24-Stunden Spendenmarathon

08.07.2016 | Kunde: Harley Owners Charity Club -H.O.C.C. | Ressort: Wien / Chronik / Event / Lifestyle / Motor | Einladung & Ankündigung

**Unter dem Titel „Asphaltfee“ steigt am 14. Juli im Wiener Westbahnhof eine PS-starke Spendenaktion. Ganze 24 Stunden lang sammeln 100 Fahrer des „Harley Owners Charity Club“ in Wien und Umgebung Geld für Kinder und Jugendliche mit Mobilitätseinschränkung. Der Clou: Die Fahrer holen die Beträge direkt bei den Spendern ab. Der Startschuss erfolgt um 12.00 Uhr. Spendenhotline: 01 661007. Mehr auf [www.asphaltfee.at](http://www.asphaltfee.at)**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright Manfred Trinkl, unter:FOTOLINK**

Wien, 13.7.2016. „Asphaltfee“ ist der Name einer ungewöhnlichen Aktion des „Harley Owners Charity Club (H.O.C.C.)“ für Kinder und Jugendliche mit Mobilitätseinschränkung. Dabei sammeln Harley-Fahrer im gesamten Wiener Stadtgebiet, sowie im angrenzenden Umland, 24 Stunden lang Geldspenden für den guten Zweck. Der Startschuss erfolgt um Punkt 12 Uhr am Wiener Westbahnhof. Ab einer Spendensumme von 20 Euro kommt ein 3er-Team von Harley-Fahrern direkt zu den Spendern nach Hause, um die Geldbeträge abzuholen. Spendenzusagen werden ab sofort unter 01 661007 entgegengenommen. Als kleines Dankeschön erhält jeder Spender eine Urkunde, eine Spendenquittung und eine kleine „Asphaltfee“. Die Spenden werden danach in den H.O.C.C. -Harley Owners Charity Club Stützpunkt am Wiener Westbahnhof zur großen Spendenbox gebracht. Am Westbahnhof erwarten sie außerdem in diesen 24 Stunden Liveaction und jede Menge Musik und eine H.O.C.C. Showbühne. Treffpunkt ist die Besucherhalle im Erdgeschoß!

**Änderung: Bürgermeister Michael Häupl musste leider kurzfristig absagen. An seiner Stelle wird Nationalratsabgeordneter Anton Heinzl den Startschuss geben. Toni Faber wird wegen eines Begräbnisses erst am Nachmittag die Einsegnung vornehmen.**

*Redakteure sind gerne dazu eingeladen, die Aktion zu begleiten. Bitte um Akkreditierung über unsere Homepage: [Anmeldung](#)*

**Was:** Asphaltfee Charity Ride

**Wann:** 14. Juli 2016, 12 Uhr

**Wo:** Wiener Westbahnhof -Besucherhalle

Ende: 15. Juli 2016, 12.00 Uhr.

Mehr auf:[www.asphaltfee.at](http://www.asphaltfee.at)

